
可修会を受講しての感想・意見・喜望

(令和5年度。第3回 )

□VD研修

1)・ 持病あり服薬ありですが、先日眼科に受診した際“何もお薬はいりません"と言われた。・・が、何か目薬

がほしい、という高齢の方に涙液型が安全かと思うのですが大文夫でしょうか ?(R,S)

2)。 2023年もお世話になりありがとうございました。2024年もよろしくお願いいたします。

=北村会長 |ま じめ皆様にありがとうニユ まヽす。
″
感謝 "です。(製・S)

3)・ いつもお世話になつております。大変勉強になりました。お客様のセルフメディケーションに良い情報を

伝え役立てたいと思います。

・登録販売者の使命としての基本的な事をもう一度振り返り、大変勉強になりました。(R・ H)

4)・ 今年も1年間ありがとうございました。来年もよろしくお願しヽいたします。良いお年を 1:(幹 S)

5)・ 来年もよろしくお願いいたします。(S・ S)

6)・ 今年も1年お世話になりました。来年もよろしくお願いいたします。(H・ T)

7)・ 来年もよろしくお願いいたします。(H・ G)

8)・ 高齢者は特に、目の何かしもの症状を訴える方が多しヽ。服用薬の確認や受診勧奨すべきかよく聞き

とりをして対応したい。

・DVD研修だけでなく、事業所内での管理や法規制度の内部研修を実施し情報の共有したい。(Y・ K)

9)・ 咳止め薬の大量服用が最近ニュースでも取り上げられ問題になつており、登録販売者として医薬品

の適正使用 =安全対策の重要性をよリー層感じました。

・目の症状に効果のある漢方薬について、あまり詳しく知らなかったのでとても勉強になりました。(D・ 丁)

10)・ 目の症状で漢方はあまり考えたことがありませんでした。迷いながら解答したのでよく復習したいと

思います。(A・ 丁)

11)・ 再確認として勉強になりました。微妙な症状に対しても対応なり勉強になつたと思います。
・難しかつたです。勉強不足だと思いました。対応等の難しさ、勉強になりました。(S・ S)

12)・ 答えの用紙のところに、今回頂いた薬事講習会資料のページが載っていて、照らし合わせることが

でき大変勉強になりました。
・今年も宣しくお願い致します。(よ E)

13)・ 0丁 Cの陳列は、第 1類医薬品に空箱を置き、直接手に取れない所に置いてありますが、指定第二

類医薬品が 7m以内に置かれているのか、改めて確認しなければいけないと思います。
・門前が眼科なので点眼薬はよく見るのですが、改めて目の構造など確認できてよかったです。(A・ 〇)

14)・ 自分が毎日使用している点眼薬もあやふやな知識になつており、再認識かつ自分の勉強不足への

喝となりました。

・コロナ前と後では多少変わつている部分があり、勉強になりました。(Y・ 1)

15),お世話様です。間 1の③に似た症状なのですが、急に片目の奥が痛く(重くない)なり、視野がいっとき

欠けた時がありました。その時だけだつたのですが、その場合はどうすればよかったのでしょうか。(Y`G)

16)・ 目薬の相談は多いので、わかりやすい案内 POPや接客で対応していますので、今回の勉強は大変役

に立ちます。

・情報提供を的確にできるよう、日々確認していきます。(丁・丁)

17)・ 簡単に「目薬」と一括ιり:こ考えている患者さんが多いように感じる時がある。持病などによって|よ「禁忌」

「慎重投与」もあることから、成分の効能効果について、知識を深める必要があるとあらためて思つたさ



・送付していただきました講習会資料、あらためて自分の資質向上のため拝読したところ、大変勉強に

なつた内容でした。こちらの研修では、知識をアップデートさせて頂いて本当にありがたく思つており

ます。(E・ 0)


